

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitan ini dapat peneliti ambil 3 poin Kesimpulan sesuai dengan focus yang ada, yaitu:

1. Pemahaman mahasiswa FUDA tentang ajaran islam terkait perilaku konsumerisme dalam membeli suatu barang atau jasa secara online, sering tidak sesuai dengan prinsip serta ajaran islam. Seperti pada ayat Al-Qur'an surat Al A'araf ayat 31,

“Hai anak Adam, pakailah pakaianmu yang indah di setiap (memasuki) masjid, makan dan minumlah, dan janganlah berlebih-lebihan. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang berlebih-lebihan”.

Larangan untuk boros dan berlebih-lebihan.

2. Perilaku belanja online dilingkungan mahasiwa FUDA dalam perspektif konsumerisme Baudrillard, Dimana mahasiswa melakukan belanja secara berlebih tanpa memikirkan manfaat serta kebutuhan. Mereka juga melakukan konsusmi dilihat dari tanda, symbol serta status barang yang mereka gunakan. Demi mendapat suatu pujian dari lingkungan sekitar mereka. Dalam berbelanja online diantaranya adalah mereka mudah untuk terbujuk (impulsive), membeli barang secara online karena dapat harga yang lebih murah, membeli berdasarkan symbol serta status, dan membeli produk demi menjaga penampilan (gengsi). Dapat disimpulkan bahwa perilaku konsumtif mahasiswa FUDA IAIN Kediri lebih cenderung tergolong pada perilaku konsumtif yang impulsive. Dimana mahasiswa berperilaku konsumtif membeli barang semata-mata didasari oleh perilaku konsumtif, secara tiba-tiba, keinginan sesaat, serta

berlebihan yang dilakukan tanpa adanya pertimbangan terlebih dahulu. mahasiswa juga menyadari dan mengakui bahwa dirinya sangat boros serta dalam memenuhi kebutuhan mereka hanya mengacu kepada keinginan sesaat bukan untuk kebutuhan.

B. Saran

Berdasarkan Kesimpulan diatas maka hasil penelitian diharapkan dapat memberikan implikasi yang bermanfaat, antara lain:

1. Diharapkan subjek atau informan mempunyai kesadaran batin untuk tidak melakukan perilaku konsumerisme atau berlebihan. Percaya diri sejak dini dan usahakan untuk tidak terllau focus pada apa yang ditawarkan, agar tidak membuang-buang uang hanya untuk membeli sesuatu yang memuaskan keinginan saat ini.
2. Agar para pembaca dapat menjadikan referensi dan tambahan wawasan untuk memotivasi mereka dalam proses perbaikan diri dan pengendalian diri agar tidak terlibat dalam perilaku konsumerisme.
3. Penelitian diharapkan dapat memberikan pedoman bagi mahasiswa dalam menetapkan Batasan agar tidak berpakaian berlebihan.
4. Sebagai seorang muslim wajib mengalokasikan anggaran untuk infaq dan shodaqoh bagi yang membutuhkan lebih.